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2010年、半年後にせまった参
院選の躍進と村議選の折り返し地点に

立って、引き続き皆さんと力合わせて この
村に住んで良かったと実感できる村作りに

トラ（寅）イ！します。

今年もよろしくお願い致します。

ガードレールがきれいになりました（*^_^*）

村では、ガードレールや標識等の

破損について見つけた場合は、道路

整備課に連絡があれば、対応する取

り組みを行っているそうです。この

度、「下の内第3常会ゴミ集積所付近

の曲がり角のガードレールが破損し

ている」との声が寄せられましたので携帯で

写真を撮り、担当課に話しましたら、さっそくきれいに

整備されました。みなさんも気づいたところがありまし

たらご連絡してください。

参院茨城選挙区稲葉のぶとし予定候補

整備されたもの

破損していたもの

日本共産党茨城県委員会は、12月25日、衆議院第2議員会室において、
ムダな大型開発の中止やくらし・福祉を守る重点要求について厚労、
文科、農水、経産、国交省などに要請しました。塩川鉄也衆院議員、

稲葉のぶとし参院茨城選挙区予定候補、大内久美子・山中たい子両県
議、上村孝幸県議予定候補他県内市村議30名ほどの中に、私たち村議
団も参加しました。

経済産業省に対して、運転開始後30年を超え老朽化した原電・東海第
2発電所に関する申し入れに同席しました。「原電は、現在定期検査中
ですが、ホームページを見る度にシュラウドサポート部のひびが増え

て40か所にもおよんでいる。一方で地震
が活動期に入った今、いつ起こるか分か

らない予想外の大地震の危険性がありま
す。国は、新指針で改められた活断層の
調査方法『変動地形学的調査』で見直し

を行わせ、原電の本体やタービン関係に
ついても相当の耐震補強対策などを実施
させるべきである」ことを村民・県民の

安全安心をもとめて要請しました。

村民の安全安心もとめて政府への要請行動に参加

新指針で活断層の調査実施を

新白方小学校初登校日 （１/８）

原電線の信号機横断前

に、たまりスペースが

あって安心感がありま

す。

旧道の交差点は意外に車の

交通量が多く、横断歩道手

前に止まれの表示が必要で

はないかと思いました。

正門へ向かう子ども

たち、新たな学校で

たくさんのことを学

んで欲しい。



川崎：つぎに障害者医療福祉（マル福）制度について2点伺います。

1点は、現在障害者が医療機関にかかった時の健康保険適用分に
対して、マル福制度として県から助成が行われています。障害者

手帳所持者のどんな区分が対象で、何人になるのでしょうかお尋
ねします。
福祉部長：身体障害者手帳の1，2，3級が対象、また療育手帳ま

るA,Aです。そして国民年金の障害年金1級、特別児童扶養手当1
級を受給している人が対象になっている。現在602名が対象になっ
ている。

川崎：60代の年金暮らしの親御さんから次の様なお話がありまし
た。娘さんは「療育手帳のBで、マル福制度の対象外です。年齢
が高くなると障害があるゆえに、病気になりがちです。自分たち

の年金から引かれる税金が増える一方だし、障害者を抱えて年金
生活での今後の不安がいっぱいです。 医療助成の対象外になっ

ている他の人たちも、年齢が高くなって病院通いも多くなりお金
が大変です。ぜひマル福対象外となっている子どもたちの医療費
に村独自の助成をしてほしい」という切実なものでした。村内の

子どもたちの医療費が、中学校卒業まで無料になって、障害のあ
る子で該当になるお子さんを除くと、約500名の障害のある方が
対象になるわけですが、この方々に新たな村独自の医療費助成が

行なえないでしょうか。この声を村はどう受け止めお考えになる
のでしょうか伺います。
福祉部長：療育手帳Bの方にも広げて欲しいということかと思いま

す。障害の程度区分を見てみると、身体障害者でも6段階になっ
ている。その中でも細かく分かれている。その状態で、肢体不自
由、視覚、聴覚、音声言語、内部とそれから知的障害でも、まる

AからA,B,Cと4段階になっている。精神障害も１，２，３級になっ

ている。これだけ細かく分かれていますので、重い人軽い人との
差がある。これで、知的のBはどうかということですが、全部ひ

とくくりにして必ずしも適切と考えていない。特に療育手帳の部
分について、実態、実情をよく把握した上で、今後検討課題とす
る。

川崎：ぜひこの切実な願いを、今後の検討課題に位置づけてお考
えいただきたいと思います。

村は、「検討課題とする」と答えています。しっかり
と実行させるために、今後、みなさんの思いをまとめて
届けましょう (^o^)丿

12月議会では、次の7項目を取り上げ一般質問を
行いました。

1. 後期高齢者医療制度について
2. 障害者支援について
3. 低所得者への支援について

4. 村職員採用を正職員雇用とすることについて
5. 原電の耐震安全性について
6. 国道２４５の拡幅整備計画について

7. NTT跡地利用について

12月議会一般質問の一部をご紹介いたします

「療育手帳Bの娘たちにも、県のマル福制度のような村独自の医療費助成を」の声に

村はどう応えるか


